

« Les étoiles sont belles, à cause d'une fleur que l'on ne voit pas ... »
Antoine de Saint-Exupéry

Ses enfants :

Jean-Yves et Madeleine **Tharin-Courbat**, à Montherod,

Michèle **Tharin**, à Bex ;

Ses petits-enfants :

François et Guillaume, leurs conjointes et leurs enfants ;

Les familles parentes, alliées et amies ;

Ses fidèles compagnons, Bigoudi et Catsou,

ont le profond chagrin de faire part du décès,

après une grave maladie supportée avec courage et dignité, de

Monsieur Jean-Claude THARIN-HALTER

survenu le 4 février 2019, dans sa 92ème année.

Merci à toutes celles et tous ceux qui ont su l'entourer de leur présence attentive et de leurs soins dévoués.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle protestante de Blonay, jouxtant le cimetière, le lundi 11 février, à 10 heures.

Adresses de la famille :

Jean-Yves et Madeleine Tharin, ch. du Pré-de-Jean 4, 1174 **Montherod**.

Michèle Tharin, ch. de Vuarrens 9, 1880 **Bex**.